



XX Tijuana B.C.

SUC. Cedros Sur

Fecha :15/11/2024

GRUPO OPERATIVO DE SEGURIDAD PRIVADA ROMA JG

Distrito # 1

Para conocimiento del mando se reporta plantilla completa

Caseta principal: Eduardo Hernández, Antonio García

Supervisor en Turno; Leonardo Cruz

Representante Legal: Jorge Gálvez

ASUNTO

REPORTE DE NIÑA EXTRAVIADA POR COMISION ESTATAL DE BUSQUEDA DE PERSONAS.

No DE PREPORTE RPC-151124(1)

SIENDO LAS 2:41 HRS MIENTRAS SE LABORABA EN CASETA ARRIBÓ UN VEHÍCULO CON LAS SIGUIENTES CARACTERÍSTICAS:

MARCA: NISSAN MODELO: VERSA COLOR: GRIS PLACAS: EN ARCHIVO

COORDENADAS: 32.438639,-117.063908

A bordo venían 3 femeninas 1 adulto 2 menores, la conductora del vehículo menciona ser la vecina de la menor desaparecida, y una de las menores que venía a bordo del vehículo era la presunta desaparecida de nombre Karla Estefanía López Morales, la cual fue identificada con los siguientes rasgos según el boletín emitido por la autoridad.

TEZ: MORENA,CLARA

NARIZ: RECTA MEDIANA

OJOS: CAFE OBSCURO, OVALADOS

CABELLO: CASTAÑO OBSCURO

CARA: OVALADA

OREJAS: MEDIANAS

CEJAS: RECTAS

BOCA: MEDIANA

LABIOS: MEDIANOS

COMPLEXIÓN: DELGADA

ESTARURA: 1.60M

VESTIMENTA CON LA QUE SE ENCONTRO EN EL VEHICULO: PANTS COLOR NEGRO CON LINEAS BLANCAS
CAMISA BLANCA (UNIFORME ESCOLAR/LOGO DE LA ESCUELA SEC No 33)

-QUE FUE VISTA POR ULTIMA VES EL DIA JUEVES 14/11/24 DIA QUE SE DETONO LA BUSQUEDA

-DIA QUE APARECIÓ 15/11/24 EL DIA DE HOY VIERNES SIENDO LAS 2:41 PM

Al momento de arribar a la caseta la conductora del vehículo comento que la menor reportada como desaparecida venia corriendo sobre el Blvd paseo banderas, al reconocerla la subió a su auto y la dirigió al fraccionamiento Cedros Sur , a la altura de seven eleven la joven Karla reconoció a su tía fue ahí que se retorno el vehículo y nos retornamos junto con el , la niña se bajó y corrió con su familiar, a los 3 minutos aproximada mente se presento la madre de la menor para encontrarse con su hija.

En todo momento se le escolto con la patrulla del fraccionamiento al vehículo de la persona que traía a la niña Karla reportada como desaparecido, para asegurarnos de ser entregada con sus familiares.

posteriormente se notificó a las autoridades correspondientes quedando en manos de ellos el seguimiento a este caso.